
Le fonctionnement de MESH 

 

MESH accompagne :  

 • Les personnes qui veulent travailler avec les personnes handicapées.  

 • Les personnes handicapées qui veulent apprendre la musique.  

 

MESH est expert sur plusieurs sujets.  

Être expert, c'est savoir beaucoup de choses sur un sujet. 

Par exemple, MESH sait comment bien recevoir les personnes handicapées.  

Autre exemple, MESH sait comment rendre la musique accessible.  

MESH sait comment rendre les écoles de musique ouvertes à tous.  

 

MESH partage son expertise de différentes façons : 

 • Elle conseille les personnes handicapées et les personnes valides, 

 • Elle s’adapte aux besoins de tous, 

 • Elle met en relation des personnes qui travaillent dans différents métiers, 

 • Elle réfléchit aux meilleures façons d’améliorer l’inclusion.  

L’inclusion, c’est quand tout le monde est accepté dans un groupe.  

C’est avoir les mêmes droits et les mêmes chances que tout le monde. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ce texte est rédigé en « Facile à lire et à comprendre », méthode européenne permettant 
une accessibilité des informations aux personnes déficientes intellectuelles, dans tous les 
domaines de la vie. 
Il a été traduit par le studio Juddit, relu et validé par le groupe FALC (M. David BOSSIEUX, 
M. Julien DESMADRILLE, Mme Cécilia ROMERO et M. Didier ALEX, Moniteur d’Atelier) de 
l’ESAT Les Ateliers du Lauragais de Castelnaudary, géré par l’AFDAIM-ADAPEI 11. 


